
  

mes 24 de Ags 

Consejeros regionales coinciden en que 
el aporte a Teletón debe ser permanente 

Luego deuna visita 

liza al nor de ú Consejo Regional de P o 

AA a 

que fue encabezada 

de aportar recursos para la 
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por Don Francisco, 
los representantes. 

concreción de un moderno expresaron que hay 
Centro Teletón en la ciudad disposición para la 
de Rancagua. inversión y dotar a la Sres a visita las obras, de ke 
que alcanzan cerca de un egión de un centro 30 por ciento de avance, como el que se 
los integrantes del CORE construye a un costado manifestaron 5u disposición . ñ ropecoltema. del Parque Comunal. 
Germán Areras, presidente 
de la Comisión de Salud 
del CORE, aseguró que en 
la actualidad “existe a so- 
Iitud de un aumento de 
presupuesto, a razón de un 
porcentaje de cambios en os 
Valore de mercado y delos 
funcionarios para realzar as 

  

  

Trspeccones de bras Portal 
razón, la Dreción de Obras 
de MO solicitó un aumento 
de presupuesto que e verá 
en la Comisión de Salud del 
Consejo Regional 
ES más ij que “este au 
mentos delos 12 mil 500 
rales y fracción alos 12 
nl 300 millones y fracción, 
que debiera ser aprobado en 
la comisión par luego pasar 
al pleno para su ratificación: 
ANrespecto Mauricio Donoso, 
indicó que "12.79 millones 
10 es suficiente, el Instituto 
Teletón yla Inclusión en la 
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región de O'Higgins necesita 
que nos comprometamos, y como consejero regional voy 
a esta disponible y anuncio 
¿desde ya Un voto favorable 
para todas ls Incativas de 
inversión que seen presen- 
adas para poder meorarla 
Aaceesolidad universal" Ade- 
más, agregó que “comversá- 
amos con algunos colegas, 
Jo ecesaro que resultara un 
ascenso a ambas lados dela 
Caretra para elear a una 
Futura pasarela que conecte 
«el Terminal Oigins con al 

Porsu parte, Mauricio Velde- 
rama, sostuvo que "hootros 
siempre hemos tenido la 
mayor voluntad de ayudara 
los niños dela Teletón. Este 
centro ene Una ubicación 
esteégic, y ben, hemos. 
Sido el último centro en 
«construcción, hemos des- 
nado uno de los mejores 
lugares” 
Es más, aseguró que"quere- 
mos que la acceslida ses 
presicada con la acción de 
que tengamos las fac 
es para egar sn mi 

  

  

insta Teletón inconveniente, y que la 
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El Corralero 1808, El Polo - Machalí     
  

voluntad de Consejo egio- 
al sempre va a estar, creo 
que losconsejeros regionales 
unca tendremos una disre- 
pancia para poder portarlos 
recursos que sean necesarios 
para tener el mejor Centro 
Telctón” 
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Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

23/08/2024
    $995.672
  $1.606.745
  $1.606.745

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.000
       5.000
       5.000
      61,97%

Sección:
Frecuencia:
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